

COLOMBIA

Ecopetrol rompe barreras con exportación de crudo en 'New Aden' hacia la India

Por: Wendy López

julio 9, 2024 . 1:52 PM — 1 minuto de lectura



Envíanos tu denuncia o noticia



Resumen

Versión Beta

Ecopetrol ha exportado 2 millones de barriles de crudo utilizando un barco híbrido, que combina tecnología eólica con combustible tradicional. Esta embarcación reduce el consumo de combustible y las emisiones de CO2, demostrando el compromiso de la compañía con la sostenibilidad.

Generado por Inteligencia Artificial (OpenAI)



Espacio publicitario disponible

Tu marca puede recibir un gran impacto en este espacio. Consulta nuestra nuevas tarifas.

Conocer tarifas

+ Google Noticias

+ Canal WhatsApp

Ecopetrol ha marcado un hito significativo en la industria petrolera al realizar la exportación de 2 millones de barriles de crudo utilizando un barco híbrido, que combina tecnología eólica con combustible tradicional. Esta innovadora embarcación, denominada "New Aden", partió del puerto de Coveñas en el Caribe colombiano con destino al puerto de Sikka, en la India, representando así la primera vez que un buque de este tipo zarpa de un puerto colombiano transportando petróleo.

El "New Aden" está equipado con velas de fibra de carbono de alta tecnología que aprovechan el viento como fuente de energía adicional, logrando reducir el consumo de combustible entre un 5% y un 8%. Este avance tecnológico no solo mejora la eficiencia operativa, sino que también contribuye significativamente a la reducción de emisiones de CO2. Se estima que durante esta travesía, el barco reducirá las emisiones de CO2 en aproximadamente 633,61 toneladas métricas en comparación con otros buques que navegan la misma ruta.

Felipe Trujillo, vicepresidente Comercial y Mercadeo de Ecopetrol, destacó: "En Ecopetrol, estamos comprometidos con liderar la transformación hacia un futuro energético sostenible. Esta iniciativa no solo refleja nuestro compromiso con la eficiencia y la innovación, sino también con la descarbonización y la transición energética justa".

La utilización del "New Aden" es resultado de más de un año de trabajo de la mesa de fletamento de Ecopetrol, demostrando el compromiso continuo de la compañía con la sostenibilidad ambiental y la integración de soluciones que protegen el medio ambiente sin comprometer la eficiencia operativa.

0 comentarios

Ordenar por Más antiguos



Agrega un comentario...

Relacionada



COLOMBIA

Asumieron funciones cinco nuevos ministros y directores de entidades

El presidente Gustavo Petro nombró nuevos ministros y directores de entidades estatales en Colombia. Esto se hizo en un esfuerzo por corregir errores y enfrentar desafíos detectados en su administración.

Por: El Frente

Julio 9, 2024 PÚBLICO



COLOMBIA

Intentó suicidarse 'El Pastuso' que vendió 46 carrotaques al gobierno

Luis Eduardo López Rosero, vinculado al escándalo de corrupción por la compra de carrotaques en La Guajira, intentó suicidarse tras perder un principio de oportunidad otorgado por la Fiscalía. Se reveló que poseía diecisiete empresas y había realizado múltiples sobornos para asegurar contratos.

Por: El Frente

Julio 9, 2024 PÚBLICO



COLOMBIA

Gobierno anuncia alza en precios de peajes en Colombia ¿Desde cuándo será esta medida?

El exministro William Camargo indica que los ajustes en tarifas de peajes deben coordinarse con el Ministerio de Hacienda. En enero de 2024, las tarifas en las 29 estaciones de peaje administradas por Invias aumentaron en un 13,12% más un 2% adicional.

Por: Anny Robles Maldonado

Julio 9, 2024 PÚBLICO



COLOMBIA

Funcionarios sancionados por recomendar nombramiento de embajador: diez meses de suspensión

La Procuraduría General de la Nación sancionó con una suspensión de 10 meses a César Manrique, director del Departamento Administrativo de la Función Pública, y a Arturo Luna, exministro de Ciencia, por irregularidades al recomendar a Moisés Nincó Daza para la Embajada de Colombia en México ante el presidente Gustavo

Por: María Margarita Castellanos

Julio 9, 2024 PÚBLICO

Más reciente



OPINIÓN

Ministro de poca experiencia para manejar la educación en Colombia

Con perplejidad recibió el país el nombramiento de Daniel Rojas, como nuevo ministro de Educación Nacional, para sacarlo de la Sociedad de Activos Especiales (SAE), donde venía manejando los bienes decomisados al narcotráfico, que han sido saqueados por diversas circunstancias, como si existiera un afán recóndito de seguirlos saqueando, hasta

Por: Editorial

Julio 9, 2024 PÚBLICO



JUSTICIA

Muerta en un río encontraron a joven desaparecida

La policía investiga la misteriosa muerte de Silvia Fernanda Ibarra Morales, de 25 años, cuyo cuerpo se encontró en la quebrada La Lomera, Bucaramanga. Había sido reportada desaparecida días antes por su familia. Las causas de su muerte están por determinar.

Por: Andrés Quijano

Julio 9, 2024 PÚBLICO



BUARAMANGA

Comunidad pide soluciones, agilidad y compensaciones

Debate de control político a obras en Bucaramanga Las obras que se proyectaron como la gran transformación de Bucaramanga llevaron a la ruina a muchos comerciantes y la comunidad le reclama al Alcalde, Jaime Andrés Beltrán, que se agilice la terminación de las mismas, se hagan valer la pólizas de

Por: Danilo Pérez

Julio 9, 2024 PÚBLICO



BUARAMANGA

Ciudadanía pide que se cite a los contratistas al Concejo

Control político a obras en Bucaramanga Luego de varias 'largas' generadas por agenda u otros intereses, por fin se logró realizar la junta para analizar el pésimo estado en que se desarrollan las 162 obras que le dejó como 'mala herencia' la administración de Juan Carlos Cárdenas a Bucaramanga. Las

Por: Danilo Pérez

Julio 9, 2024 PÚBLICO

EL FRENTE



[Suscríbete](#) [Términos y condiciones](#) [Política de privacidad](#) [Pauta con nosotros](#)

© 2024 Diario El Frente una marca de Periodicos y Publicaciones S.A.S - Publicado con [Ghost](#)